

FRANCE

Une année riche en sorties

par l'équipe France



Les 40 enfants et jeunes que nous accompagnons à Paris terminent leur année scolaire et universitaire. Ils sont 4 à avoir passé le Brevet et 3 le Bac.

L'année a été riche avec de nombreuses sorties et des ateliers ciblés sur les projets et le développement personnel de nos jeunes : accompagnement ParcoursSup, ateliers prise de parole et confiance en soi.

Notre effort portera l'an prochain sur l'accompagnement des collégiens. Cet été Isabelle Noël, professionnelle du secteur social impliquée depuis 8 mois au sein de l'équipe France, nous remettra des recommandations pour un approfondissement et une efficacité plus grande de notre accompagnement. L'équipe s'étoffe et se renouvelle au fil des mois, la proximité avec les parents, les écoles et les collèges devraient nous permettre en 2024-2025 de finaliser et pérenniser notre projet « Itinéraire » France. Dès à présent nous notons avec une très grande satisfaction le souhait des étudiants, que nous accompagnons depuis le CE2, de poursuivre leur chemin avec Double Horizon.

BURKINA FASO

Bravo aux jeunes diplômés

par Nicole Saulais

La junte au pouvoir a décidé, lors d'Assises du 25 mai dernier, de prolonger le pouvoir actuel (« provisoire ») de 5 ans ! Le problème de la gestion sécuritaire reste entier au Burkina, des assauts d'ampleur ayant eu lieu dans le Nord-Est en juin tuant de nombreux soldats.

Mais notre action dans le quartier de Nagrin reste inchangée, la situation n'impactant pas les activités de notre centre d'éveil. Les congés d'été viennent de démarrer et les résultats des examens sont encourageants. 7 Jeunes ont été reçus à leur examen. Pour le BEPC : Omar, W.Flore, Amdia; pour le BEP électrotechnique ce sont Samiratou, Achille, Amdia et Rafiatou qui ont été reçus. La photo jointe sera le reflet de leur joie.

Dominique, notre relais sur place, gère toujours avec un grand engagement. Nous cherchons des solutions pour le rencontrer en présentiel car à distance il n'est pas toujours facile de balayer tous les sujets !



SENEGAL

Un vent nouveau

par François Hanet

Le vent a tourné dans la politique nationale sénégalaise. Bassirou Diomaye FAYE a en effet été élu le 24 mars - dès le 1er tour avec 54% des voix - président de la république et a nommé Ousmane SONKO premier ministre. Nous ne pouvons que saluer cette sortie de crise, après 2 ans de manifestations régulières à Dakar et Ziguinchor, le Sénégal sortant renforcé par une transition démocratique et pacifique. Ce gouvernement de rupture a été plébiscité par une jeunesse - 75% de la population a moins de 30 ans - à la recherche d'une vie meilleure. Cette jeunesse est dans l'attente de changements profonds. Souhaitons simplement qu'elle ne soit pas déçue.

C'est dans ce cadre nouveau que s'est déroulée dans d'excellentes conditions notre mission, avec des rencontres toujours aussi riches humainement. D'abord avec la quasi-totalité des 84 enfants - 66% de filles - répartis dans nos deux sites de Dakar-Guédiawaye et Ziguinchor. Ensuite par une consolidation de nos relations avec 2 associations partenaires, Futur au Présent et Kullimaaroo pour qui nous accompagnons 6 jeunes. Nous vous invitons à prendre connaissance du compte rendu détaillé de notre mission sur notre site internet.



LAOS

Vive les vacances

par Benoît Dutartre



Au Laos aussi c'est l'heure des vacances. Une occasion de faire un rapide bilan à mi-année !

8 nouvelles fontaines à eau Safe Water Cube fabriquées en Loire-Atlantique vont très prochainement prendre le chemin du port du Havre pour être livrées à la rentrée au Laos. Nous les installerons avec nos partenaires dans des écoles près de Thakhet et Luang Prabang lors de notre mission début novembre.

Au collège de Namone, les travaux de rénovation pour transformer une ancienne salle de cours en salle informatique se sont terminés en juin. Cet été sera installé le matériel informatique afin que les ordinateurs puissent être accessibles à la rentrée.

A Lang Khang, le projet d'une nouvelle bibliothèque avance avec comme objectif une ouverture dans l'année.

Enfin à Vientiane, une quinzaine d'enfants continuera d'être accompagnée par Double Horizon à partir de la rentrée de septembre.

Horizon 2026

L'équipe de Double Horizon travaille actuellement sur l'avenir et la pérennité. Le Conseil d'administration esquisse les chemins de demain sur les sites et sur la gestion de l'association.

De nouvelles personnes nous rejoignent au fil des besoins et des rencontres. Notez dès aujourd'hui la date du **21 novembre** pour une soirée entre nous tous au cours de laquelle nous aurons le plaisir de vous faire partager la vie des enfants et des jeunes sur nos 4 sites ainsi que la réflexion en cours sur le devenir de Double Horizon.